
 

 

 

第2714回例会 2022年7月7日（木） 

SAA/木下会員・檜垣会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 福原会長  

●ソ ン グ  君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様 袖ケ浦ＲＣ福原孝彦会長・鈴木幹事 

  市原中央ＲＣ田島直前会長・宮田直前幹事 

● 会長挨拶  福原会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、2022・23 年度福原・宮武年度が始まりま

した。みなさん、よろしくお願いいたします。 

2021・22 年度、平野会長上野幹事 1 年間お疲れ様で

した。平野会長のように、命を削ったスピーチはでき

ませんのでご了承下さい。市原中央 RC2021・22 田島

会長・宮田幹事本日はありがとうございます。 

そして、1 年間お疲れ様でした。 

友好クラブの袖ケ浦ロータリークラブ福原会長、鈴木

幹事・市原 RC 例会に来訪いただき、ありがとうござ

います。そして 2022・23 年度グローバル補助金奨学

生の保川有梨さんも当クラブにお越し頂きありがと

うございます。 

2022・23 年度国際ロータリー、ジェニファーE、ジョ

ーンズ会長は１１５年目で初の女性会長です。後程国

際ロータリー、ジェニファーE、ジョーンズ会長のス

ピーチを皆さんに拝聴していただきます。英語がわか

らなくても、安心してください、同時通訳ですからね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市原ロータリークラブのスローガン「念（おもい）」 

家族を念・仲間を念・仕事を念・相手の立場を念・ 

市原ロータリークラブを念、 

ちなみに疑念・邪念・怨念ではありません。 

ダイバーシティ（多様性）エクイティ（公平性） 

インクウルージョン（包摂性） 

社会の多様性、公平性、包摂性を高める為の対策、DEI

を重視し楽しみながら、ロータリー活動を展開してま

いりますので、1 年間ご協力、ご参加、ご支援、 

お願い致します。会員の皆様の止まり木になりたいと

思いますので、宜しくお願い致します。 

簡単ではございますが会長挨拶と致します。 

 

● 幹事報告  宮武幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上期会費請求書皆様に郵送にてお送り致しますので、 

宜しくお願い致します。 

社会を明るくする運動協賛金、昨年同様寄付致します。 

チャレンジＧ-スポーツ開催に伴う協力で 

10 万円の協賛を行います。 

当クラブのＲＣ目標について 25 の目標の中から、 

13 項目を選んで登録しています。 

7 月のロータリー＾レート 1 ドル 136 円に 

なります。昨年同様寄付よろしくお願い致します。 

そして新年度が始まりましたので、一年間 

ご協力の程、宜しくお願い致します。 

 

 



 

● 本日司会                                            

ＳＡＡ 木下会員  Ｗeb 担当 檜垣会員       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● メインプログラム 

新会長・幹事挨拶 

  クラブ協議会（各クラブ活動報告）  

● 本日お客様 

市原中央ＲＣ直前会長 田島修 様 

市原中央ＲＣ直前幹事 宮田元 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

グローバル補助金 奨学生保川 様 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日例会場 

懐石料理 淡粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 出席報告 

出席者 34 名  欠席者 40 名 

本日出席率 48.57％ 

 

袖ケ浦ＲＣ会長 福原孝彦 様 

袖ケ浦ＲＣ幹事 鈴木貴志 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

直前会長 平野様から 会長 福原様へ 

バッチ交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日上野直前幹事がお休みの為 

会長のみのバッチ交換となりました。 

平野直前会長 1 年間ありがとうございました。 

そして福原会長 1 年間宜しくお願い致します。 

 

 



 

 

● クラブ協議会 

クラブ管理運営委員会＆ＳＡＡ          会員増強・基盤向上委員会＆公共イメージ委員会 

山崎委員長より                     本多委員長より 

「念（おもい）」を持って例会や移動例会       会員総数 80 名必達に向け頑張ります。 

の企画運営をして参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会＆              会員研修委員会 

ロータリー財団・米山記念奨学会委員会        磯貝副委員長より 

檜垣委員長より                   本日篠田委員長が体重増加の為(笑) 

各奉仕事業に取り組み「みんなのためになる      欠席につき報告致します。 

かどうか」に結びつけられたらと思います。      新入会員のオリエンテーションなど 

                          会員研修委員会を企画、立案し実行します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長期計画委員会＆創立 60 周年準備委員会 

 平野委員長より             どのようなクラブになりたいか 10 年後のクラブ目標 

                      を立てる。次年度は市原ＲＣ創立 60 周年です。 

                      節目の年を迎える準備を致します。 

 

 

 

 

 

 



 

● ニコニコ報告 

市原中央ＲＣ直前会長田島様 

直前幹事宮田 様・・・・・福原会長・宮武幹事ご就任、誠におめでとうございます。 

          今年度も宜しくご指導の程お願い致します。 

上野会員・・・・本日例会、欠席で申し訳ありません。 

        福原会長、宮武幹事一年間頑張って下さい。 

平野会員・・・・福原・宮武年度の門出を祝し 1 年間頑張って下さい。 

        田島さん、宮田さん昨年度お世話になりました。 

        今日はお越し頂きありがとうございます。 

三宅会員・・・・平野さん、上野さん一年間お疲れ様でした。 

        山口に帰って欠席しましたので、遅くなりました。 

本多会員・山路会員・星会員・高澤会員・磯貝会員・根本会員・水澤会員・永野会員・笠井会員 

始関会員・・・・福原会長、宮武幹事 1 年間頑張って下さい。宜しくお願い致します。 

檜垣会員・石井会員・木下会員・・・福原会長、宮武幹事 今年度 1 年間宜しくお願い致します。 

福原会長・宮武幹事・・・袖ケ浦ＲＣの福原会長、鈴木幹事、市原中央ＲＣ田島直前会長 

         宮田直前幹事、奨学生の保川様本日はようこそ市原ＲＣ例会にお越し 

         頂きありがとうございます。福原、宮武年度が始まります。会員の皆様 

         これから一年間宜しくお願い致します。 

淡粋（始関太郎様）・・・弊店のチラシを配布させて頂き、お目障りしまして申し訳ありません。 

 


